

Témoignages de joueurs

Paris sportifs je n'arrive pas à m'arrêter

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/04/2021 à 12:57

Bonjour,

Voila moi je viens là parce que j'en ai marre ! Depuis cette année, donc de mes 18 ans, j'ai ouvert des comptes en ligne de Paris sportifs et je joue en continu. Des fois je gagne mais je suis plus en perte qu'en gain et tout le temps j'essaie de rattraper mes pertes. Cela fait que je perds un budget quand même. J'en ai marre, j'ai du stress à cause de ça. J'aimerais parler à quelqu'un qui a le même problème que moi car j'en n'ai jamais parlé, j'ai du mal. Merci.